
Ja, so war mein Beitrag auch gemeint. Selfpublishing ist natürlich auch eine sehr gute Sache, wenn man die
Zeit und die Möglichkeiten hat sein Buch auch würdig zu vermarkten. Da fallen mir schon ein paar Namen ein.
Wichtig für mich war es noch mal zu sagen, dass wir alle Formen des Verlags für eine freie und
demokratische, aber vor allem freie Gesellschaft brauchen. Nur so können wir auch weiter eine der ersten
Literaturnationen bleiben.

Bester Gruß

Peter

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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